

España se estrena con sufrida victoria ante República Checa



Toulouse, 13 Jun (Notimex).- La selección española de fútbol, vigente campeona de Europa, inició este lunes en Toulouse su participación en la Eurocopa de Francia con una sufrida victoria ante la República Checa, que puso a prueba los corazones ibéricos porque no llegó hasta cuatro minutos del final del juego.

"Así es muy a menudo con España. Estamos acostumbrados a sufrir pero quien la sigue la consigue dice el refrán", comentó a Notimex un aficionado de la "furia roja" que asistió al juego celebrado en Toulouse, la considerada ciudad más española de Francia por su población e historia.

La "Roja" sufrió muchísimo para abrir el cerrojo de la defensa de la selección de Chequia, que con el veterano portero Peter Cech bajo los palos desbarató continuamente las embestidas del equipo ibérico, que dominó el 68 por ciento de la posesión del balón.

No fue hasta el minuto 86 cuando Piqué a pase de Andrés Iniesta, encontró, de cabeza, el hueco para meter la bola entre los tres palos checos ante el delirio en la grada de un numeroso público español frustrado durante todo el juego porque su equipo no lograba marcar pese a numerosas ocasiones de gol ante Chequia, un equipo metido en su campo casi todo el partido.

"Casi me da un ataque. Tanto insistir y nada, pero la testarudez tuvo su premio", comentó de su lado Paco, otro aficionado llegado de una provincia de Castilla, centro oeste, para asistir al estreno de España en la Eurocopa, un torneo que ha conquistado tres veces, al igual que Alemania, los máximos ganadores.

"Perder de esta manera desde luego es una desilusión. Intentamos resistir hasta el final pero no pudo ser. España tiene mucha calidad", comentó el lateral derecho checo, Gebre Selassie.

Por si fuera poco, el corazón de los aficionados españoles tuvo que resistir una última embestida de Chequia que a dos minutos de la conclusión tiró un potente disparo desde las botas de Vladimir Darida que paró de manera espléndida David de Gea.

La participación de De Gea como titular en sustitución de Iker Casillas fue una de las noticias del partido porque el arquero se encuentra envuelto presuntamente en un caso de abusos sexuales que fue revelado el viernes, el día de inauguración de la Eurocopa.

Pese a ello el director técnico español, Vicente del Bosque, decidió mantener al arquero como inicialmente preveía para poner a prueba su estado después del estallido del escándalo.

Con la victoria de este lunes, pese a ser por la mínima, España despeja viejos demonios en sus inicios catastróficos en campeonatos internacionales. En el último, en el Mundial de Brasil, "la Roja" perdió por cinco goles a uno frente a Holanda.

Incluso en la Copa del Mundo de Sudáfrica, que España ganó, la selección nacional española perdió en su primer partido contra Suiza por un gol a cero, algo que no le había sucedido a ningún equipo que ganó la Copa del mundo anteriormente.

De manera Paradójica, al término del partido, al que asistió el rey Felipe de España, sonToulouse, 13 Jun (Notimex).- La selección española de futbol, vigente campeona de Europa, inició hoy aquí su participación en la Eurocopa de Francia con una sufrida victoria ante la República Checa, que puso a prueba los corazones ibéricos porque no llegó hasta cuatro minutos del final del juego.ó en el estadio de Toulouse la canción "Loca", de la cantante Shakira, la pareja de Gerard Piqué, el goleador de la jornada, del que la afición cantó de su lado su gol que da alas y confianza al equipo español.

Anoche, en la víspera del juego, los aficionados de "la Roja" tomaron las calles de Toulouse en una fiesta previa.

Esta noche no podrán sin embargo celebrarlo de igual manera porque el Ayuntamiento de Toulouse, siguiendo normas antiviolencia anunciadas la víspera por el gobierno galo luego de los incidentes de hooligans el fin de semana, ha prohibido portar botellas de alcohol en el centro de la llamada en Francia la "Ciudad rosa" por el color de la mayoría de las fachadas de sus casas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/96630-espana-se-estrena-con-sufrida-victoria-ante-republica-checa>



Radio Habana Cuba